



Benediktinerinnenabtei
Sankt Hildegard

TROTZDEM

Ein Angebot für Menschen,
die der Kirche den Rücken
gekehrt haben



Bild: Aufbruch, 50x35cm, Mixed Media auf Leinwand,
Barbara Lehnard www.barbara-lehnard.de

„Die Skandale der Kirche mögen der letzte Tropfen in einer Reihe von Enttäuschungen gewesen sein. Viele Menschen kehren der Kirche den Rücken, weil sie in ihr keine glaubwürdigen und verständlichen Antworten auf ihre existenziellen Fragen fanden oder weil sie ihnen als zu enger Raum für ihr geistiges und persönliches Wachstum und ihre Reifung erschien.“
(Tómas Halik)

Trotzdem

- Sind Sie aus der Kirche ausgetreten und trotzdem ein gläubiger Christ geblieben?
- Sind Sie auf Distanz zur Kirche gegangen und trotzdem ein Suchender?
- Sind Sie von der Institution oder einzelnen Vertretern verletzt worden und wollen trotzdem nicht aufgeben?
- Haben Sie vielleicht ihren Glauben gänzlich verloren, sind aber trotzdem auf der Suche nach Sinn?

Dann seien Sie uns herzlich willkommen!

Wir Schwestern von der Abtei St. Hildegard möchten Ihnen einen Raum bieten,

- wo sie mit Gleichgesinnten zusammentreffen können
- wo Sie sich Ihre Sorgen, Ihre Enttäuschungen und Ihren Frust frei von der Seele reden können
- wo Ihnen jemand vorurteilsfrei zuhört
- wo Sie sich geschwisterlich angenommen fühlen dürfen und
- wo sich für Sie vielleicht neue Perspektiven eröffnen.

Wir laden Sie ein: zu Zeiten des Austauschs, zu Zeiten der Stille, zu Zeiten für alles Mögliche, vielleicht auch für Gebet.

Ihre Sr. Petra Knauer und Sr. Philippa Rath

Wir treffen uns am:

07. März, 11. April, 09. Mai, 13. Juni, 11. Juli, 08. August, 05. September, 10. Oktober und 04. Dezember 2025,

jeweils um 15.00 Uhr an der Klosterpforte der Abtei St. Hildegard, 65385 Rüdesheim am Rhein.

Anmeldung bitte direkt bei sr.petra@abtei-st-hildegard.de oder sr.philippa@abtei-st-hildegard.de